

# Pressemitteilung



## **120. Deutscher Ärztetag tagt in Freiburg**

### **Vom 23. bis 26. Mai 2017 diskutieren 250 Ärztinnen und Ärzte berufspolitische und medizinisch-ethische Themen**

**Berlin, 19.05.2017** - Für eine Woche wird Gesundheitspolitik in Freiburg gemacht. 250 Ärztinnen und Ärzte aus ganz Deutschland kommen vom 23. bis 26. Mai 2017 zum 120. Deutschen Ärztetag in die Messe Freiburg, um gesundheitspolitische Impulse zu setzen und wichtige berufspolitische Themen zu beraten. Eröffnet wird der Deutsche Ärztetag am kommenden Dienstag im Konzerthaus Freiburg unter anderem im Beisein von Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe, Baden-Württembergs Sozialminister Manfred Lucha sowie dem Oberbürgermeister der Stadt Freiburg, Dr. Dieter Salomon.

In der gesundheits- und sozialpolitischen Generalaussprache wird die Ärzteschaft die Gelegenheit nutzen, nach fast vier Jahren schwarzer Gesundheitspolitik Bilanz zu ziehen und den weiteren Reformbedarf zu benennen. Die Stärkung der ärztlichen Freiberuflichkeit, tragfähige und nachhaltig finanzierte Maßnahmen zur ärztlichen Nachwuchsförderung, praxistaugliche Konzepte für Kooperationen im Gesundheitswesen sowie ein deutliches Bekenntnis für den Erhalt und die Fortentwicklung des dualen Krankenversicherungssystems sind nur einige Themen, die nach Überzeugung der Ärzteschaft auf die gesundheitspolitische Agenda der neuen Bundesregierung gehören.

Top-Thema des diesjährigen Deutschen Ärztetages wird die „Digitalisierung des Gesundheitswesens“ sein. Gemeinsam mit Experten wie dem Buchautor und Journalisten Sascha Lobo und der Medizinethikerin Prof. Dr. Christiane Woopen werden die Delegierten über die vielfältigen Chancen, aber auch über potentielle Risiken der

Diese Pressemitteilung finden Sie auch im Internet unter [www.bundesaerztekammer.de](http://www.bundesaerztekammer.de)

**Pressestelle der  
deutschen Ärzteschaft**

Herbert-Lewin-Platz 1  
10623 Berlin

Ansprechpartner:  
Alexander Dückers  
Samir Rabbata  
Tel. (030) 40 04 56-700  
Fax (030) 40 04 56-707  
[www.baek.de](http://www.baek.de)  
[presse@baek.de](mailto:presse@baek.de)

Digitalisierung beraten – verbunden mit Forderungen und Vorschlägen für eine patientengerechte und praxistaugliche Ausrichtung der neuen technischen Möglichkeiten.

Ebenfalls auf der Tagesordnung stehen die Novelle der (Muster-)Weiterbildungsordnung sowie die Reform der Gebührenordnung für Ärzte.

**Pressekonferenzen zu den Themen der Arbeitssitzungen im Pressezentrum des 120. Deutschen Ärztetages in der Messe Freiburg, Halle 4 (SICK-Arena), Europaplatz 1, 79108 Freiburg:**

Mittwoch, 24. Mai 2017, ca. 12.30 Uhr

Donnerstag, 25. Mai 2017, ca. 12.30 Uhr

Den Termin für ein mögliches Bilanz-Pressegespräch am Ende des Ärztetages geben wir Ihnen vor Ort sowie über Twitter bekannt.

**Druckfähige Fotos von der Eröffnungsveranstaltung** des 120. Deutschen Ärztetages stehen am 23. Mai 2017 ab ca. 15.00 Uhr unter [www.aerzteblatt.de/bildservice](http://www.aerzteblatt.de/bildservice) zum kostenlosen Download zur Verfügung.

Weitere Informationen zum 120. Deutschen Ärztetag entnehmen Sie bitte der Internetseite der Bundesärztekammer unter [www.baek.de](http://www.baek.de). Ebenfalls auf der BÄK-Internetseite können Sie während des Ärztetages Video-Beiträge zu ausgewählten Themen der Plenumsitzungen abrufen.

Darüber hinaus können Sie der Bundesärztekammer auf Twitter (<https://twitter.com/BAEKaktuell>) folgen und sich über die Diskussionen des Ärztetages auf dem Laufenden halten lassen (**Hashtag: #daet17**).

Während des Ärztetags erreichen Sie die Pressestelle der deutschen Ärzteschaft in Freiburg auch unter:

Tel.: 0761-3881 3257

Fax: 0761-3881 3280

E-Mail: [presse@baek.de](mailto:presse@baek.de)